

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON PABLO JUAN CALVO LISTE y DON JOSÉ MARÍA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para las que solicita respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Proyecto de Presupuestos Generales del Estado para el año 2022, la SECCION 25, correspondiente al MINISTERIO DE LA PRESIDENCIA, RELACIONES CON LAS CORTES Y MEMORIA DEMOCRÁTICA. Programa 912M PRESIDENCIA DEL GOBIERNO, en la económica 1 referida a los GASTOS DE PERSONAL, que asciende a 34.459.060 euros, se aprecia un incremento respecto a lo consignado en los PGE 2021 de 908.140 euros.

Pero este diferencial no revela la magnitud real del aumento que ha sufrido este Capítulo. De todos los Ministerios, este de la Presidencia, es el que más personal eventual contrata. Según la Intervención General de la Administración del Estado (IGAE), se han destinado 63.810.000 euros del presupuesto anual al





GRUPO PARLAMENTARIO

personal de confianza en el año 2021. Supone más de 15 de millones de incremento, a falta de mes y medio para terminar el año. El continuo aumento de asesores y la remodelación del gobierno, que sustituyó parte de los ya existentes, hizo que el Ministerio de Hacienda tuviera que aprobar una partida extra de un millón de euros para el personal de confianza.

En enero de 2021, el gobierno de Pedro Sánchez tenía una dotación de 764 asesores, según se recogía en Boletín Estadístico del Personal al Servicio de las administraciones. Si tomamos como antecedente el año anterior, en enero de 2020 existían 618 asesores, lo que supone nada menos que un incremento interanual del 23,6 %. A mes y medio para finalizar el año, lo más probable es que este número se haya incrementado, aunque se desconocen exactamente cuántos son los asesores y personal eventual que asiste a la Presidencia del Gobierno.

Bajo la premisa de la recuperación y sobre unos parámetros económicos que han sido puestos en tela de juicio por prácticamente todos los Órganos Supervisores y entidades financieras externas, se ha construido un proyecto de presupuesto irreal que no obedece a un marco ajustado a la realidad.

Con independencia de las partidas económicas concretadas en el proyecto, que revelan el origen de este incremento, se hace necesario conocer las premisas de cálculo que lo motivan.

Por todo ello, se formulan las siguientes:





PREGUNTAS

- 1. ¿Cuántos asesores personal eventual tiene el Gobierno a fecha de la presente iniciativa?
- 2. ¿Cuántos de estos asesores personal eventual están adscritos al Ministerio de la Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática a fecha de la presente iniciativa?
- 3. ¿Cuál es el coste económico exacto, a fecha de la presente iniciativa, que ha supuesto el personal eventual y asesores en este Ministerio en el ejercicio 2021?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 15 de noviembre de 2021.





GRUPO PARLAMENTARIO

V°B Doña Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta GPVOX.

Don Pablo Juan Cattoniste

Diputado GRYOX

Don José María Figaredo Álvarez-Sala.

Diputado GPVØX